

[Redacción Periódico Girón](#)



Según nos actualiza la periodista [Iris Quintero Zulueta](#), los lesionados en el accidente del pasado 28 de diciembre en el municipio de Los Arabos ascendieron a 51. De ellos hasta este 5 de enero 35 ya recibieron el alta médica, según informa la Doctora Yeilén Pérez Rosales, Directora del Hospital «Doctor Mario Muñoz Monroy», permanecen en el hospital Pediátrico de la provincia 2 pacientes, 3 en el hospital»Faustino Pérez» y 4 en el hospital de Colón.

Según el estado clínico se reportan 2 pacientes críticos en el hospital colombino, uno estable y uno inestable, 4 en estado grave, 3 en el Faustino y 1 en Colón; y 3 reportados de cuidado.

Suman 5 los fallecidos, 4 en el lugar del hecho y se lamenta el pasado 3 de enero el fallecimiento de una mujer de 60 años en el hospital «Faustino Pérez» la cuál residía en la comunidad «Cuatro Esquinas» en Los Arabos.

A la familia se ofrecen las más sentidas condolencias.

Actualizan sobre evolución de los lesionados del accidente en Los Arabos

Última actualización: Sábado, 07 Enero 2023 02:39

Visto: 338

[accidente de tránsito](#) [accidente masivo](#) [Cuba](#) [Matanzas](#) [Periódico Girón](#)